en el plazo de quince días hábiles a contar desde el siguiente

en el piazo de quince dias lacidos.

al de su publicación.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 16 de noviembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

29900

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se publica la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, turno libre, para la provisión de dos plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Hidráulica (Laboratorio)» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos)

Ilmo Sr.: Por Orden ministerial de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de agosto) se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de dos plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Hidráulica (Laboratorio)» (Escuela Tecnica Superior de Laboratorio). pina de "Andraunca (Laboratorio)" (Escuela l'echica Superior de Ingenieros Agrónomos), dándose un plazo de treinta días hábiles para la formulación de solicitudes por los interesados, de acuerdo con el apartado 3.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 (Boletín Oficial del Estados del 26). Transcurrido el plazo de presentación de instancias y dan-do cumplimiento al apartado 4.1 de la mencionada Orden mi-

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

1.º Publicar en el anexo I de esta Resolución la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos, con expre-sión de su nombre y apellidos y el número del documento na-cional de identidad, especificándose en los excluidos la causa

cional de identidad, especificandose en los excluidos la causa de su exclusión.

2.º De acuerdo con el apartado 4.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976, los interesados podrán interpomer reclamación contra la lista provisional, ante esta Dirección General de Universidades, en el plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello de conformidad con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Una vez resueltas las reclamaciones presentadas se publicará la lista definitiva de opositores admitidos al citado concurso-oposición sición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 18 de noviembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

ANEXO I

Admitidos

Berengena Herrera, Joaquín (D. N. I. 30.154.371). Montalvo López, Teodoro (D. N. I. 19.416.240).

Excluidos

Ninguno.

29901

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se convoca a concurso de tras-lado la cátedra de «Derecho mercantil» de la Fa-cultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga.

Vacante la cátedra de «Derecho mercantil» en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga, Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Anunciar la provisión de la misma a concurso de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuêsto en las Leyes de 24 de abril de 1958, 17 de julio de 1965 y 4 de agosto de 1970 y en el Decreto de 16 de julio de 1959.

Segundo.—Podrán tomar parte en este concurso los Catedrán

segundo.—Pouran tomar parte en este concurso los Cateura-ticos de disciplina igual o equiperada en servicio activo, super-numerarios o excedentes que hayan permanecido un año como mínimo en esta situación y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

de otra distinta.

Tercero.—Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de la hoja de servicios expedida según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», por conducto de la Universidad donde prestan sus servicios y con informe del Rectorado de la misma, y si se trata de Catedráticos en situación de excedencia voluntaria, activa o supernumerarios, sin reserva de

cátedra, deberán presentarlas directamente en el Registro General del Departamento o en la forma que previene el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V.S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V.S. muchos años. Madrid, 22 de noviembre de 1977.—El Director general, Manuel Cobo del Rosal.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

29902

RESOLUCION de la Universidad Autónoma de Barcelona por la que se designa Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turno libre, para cubrir 74 plazas de subalternos vacantes en la plantilla de este Organismo.

En cumplimiento de lo señalado en las normas 5.1 y 5.2 de la En cumpilmiento de lo sentiado en las normas 5.1 y 5.2 de la Resolución de esta Universidad Autónoma, de fecha 7 de diciembre de 1976, publicado en el «Boletín Oficial del Estadonúmero 109, de 7 de mayo de 1977, se hace pública, para general conocimiento, la composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas, turno libre, para cubrir 74 plazas de subalternos, vacantes en la plantilla de dicho Organismo.

Miembros titulares

Presidente: Excelentísimo y magnífico señor Rector de la Universidad, don José Laporte Salas.

Ilustrísimo señor Gerente de la Universidad, don Albert Busquets i Blay.

Doña Rosa María Pérez Guirao, Jefe de la División de Pla-nificación de la Delegación Provincial del Ministerio de Edu-cación y Ciencia en Barcelona. Don Carlos Pol Torrella, Técnico de la Administración del Estado del Ministerio de Educación y Ciencia, Delegación de

Barcelona. Don Josep Grifoll Guasch, Secretario general de la Universidad, que actuará de Secretario.

Miembros suplentes

Presidente: Don Luis Mir Orfila, Oficial Mayor de la Uni-

Don Mariano Sazatornil Miró,

Doña María Angeles Díaz Fernández. Don Eduardo García Palau. Don Valentín Pedrosa Rius, que actuará de Secretario.

Bellaterra, 8 de noviembre de 1977.-El Rector, José Laporte

ADMINISTRACION LOCAL

29903

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente a la oposición restringida para la provisión de cuatro plazas de Profesores de Educación Física.

En el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» de fecha 14 de noviembre de 1977, aparecen publicadas las bases de convo-catoria de la oposición restringida convocada por esta Corpora-ción para la provisión de cuatro plazas de Profesores de Edu-cación Física.

El plazo de presentación de instancia es el de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Bilbao, 23 de noviembre de 1977.—El Secretario general.— 12.271-E.

29904

RESOLUCION del Ayuntamiento de Burguillos del Cerro referente a la oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

Convocatoria: Provisión en propiedad mediante oposición libre de una plaza vacante de Auxiliar de Administración general en la plantilla de este Ayuntamiento.

Coeficiente retributivo: 1,7, más dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan

con arreglo a la legislación vigente.

Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia a publicación de bases: En el «Boletín Oficial» de la provincia número 247, de fecha 28 de octubre pasado, aparecen los datos completos de la convocatoria.

Burguillos del Cerro, 3 de noviembre de 1977.-El Alcalde,

Saturnino Moreno Carro -11.072-E.